

#SÜD-OST #TARIFRUNDE REGIONAL 31. Oktober 2018

Zebrastrreifen-Aktion vor dem Erfurter Hauptbahnhof macht Passanten neugierig

Die EVG in Erfurt informierte am 30. Oktober mit einer ungewöhnlichen Aktion Mitglieder und Passanten über den aktuellen Stand der EVG-Tarifrunde 2018 mit der Deutschen Bahn.



Auf einem eigens dafür angelegten Zebrastrreifen konnten sich Mitglieder und Fahrgäste über die aktuelle Tarifrunde schlagwortartig informieren. Die Zebrastrreifen waren so angelegt, dass man buchstäblich Schritt für Schritt die aktuelle Situation in den Tarifverhandlungen erfahren konnte. Am Ende gab es einen Ausblick auf die 3. Verhandlungsrunde, die am 15. Und 16. November in Halle/Saale stattfinden wird.

Durch den auffrischenden Wind mussten die Kolleginnen und Kollegen vor Ort leicht improvisieren, doch die in Reihe aufgestellten Stühle sorgten für einen zusätzlichen Hingucker, sodass viele Passanten neugierig wurden. Insgesamt blieben so viele Reisende stehen, bei Fragen standen die Erfurter Kollegen/innen tatkräftig zur Seite.



[Alle Bilder anzeigen »](#)